

L'IMPORTANCE DE LA COMPÉTENCE INTERCULTURELLE DANS LE VIVRE ENSEMBLE MULTICULTUREL

**2^{ème} Journée de la Médiation Transfrontalière
franco-allemande et interculturelle**

28 avril 2023, Phare de Palavas-les-Flots
(en présentiel et visio)

Vendredi 28 avril 2023

COLLOQUE INTERNATIONAL



Tables rondes et échanges avec le public

Ce colloque s'adresse à toute personne intéressée par le vivre-ensemble

1. Accueillir dignement

Quel peut être la place de la médiation et de la compétence interculturelle dans l'accueil des étrangers en situation difficile ?

2. L'importance de la formation à la compétence interculturelle

Présentation du projet EU InMEDIATE qui vise à établir un profil professionnel européen de « médiateur international ».

3. Vivre ensemble - où est ma place ?

*Comment vivre dans une même société avec des valeurs et visions différentes ?
Quelles actions « médiatrices » favorisent la mise en commun de nos multiples richesses interculturelles et intergénérationnelles ?*

4. Laïcité et religions - conjugaison réussie en France ?

*La laïcité à la française est une exception en Europe.
Réflexion concernant les valeurs républicaines et religieuses dans la vie quotidienne.*

Programme détaillé et inscriptions :

<https://www.billetweb.fr/2eme-journee-de-la-meditation-transfrontaliere-et-interculturelle>

Avec l'aimable soutien de :

